



Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayagüez
Oficina del Rector

9 de julio de 2019

A la comunidad universitaria

Agustín Rullán Toro, Ph.D.
Rector

Designación del Dr. Bienvenido Vélez Rivera como Decano Interino de Ingeniería

Me complace anunciar la designación del doctor Bienvenido Vélez Rivera, catedrático del Departamento Ciencia e Ingeniería de Computación, como Decano Interino de la Facultad de Ingeniería del Recinto Universitario de Mayagüez (RUM).

Al momento de la designación, el doctor Vélez Rivera, se desempeñaba como director del joven Departamento de Ciencias e Ingeniería de la Computación, proyecto que gestionó desde su inicio hasta convertirse en una oferta de vanguardia que ya graduó a sus primeros estudiantes.

Asimismo, es el precursor del campamento *UPRM Hacks*, que le ofrece la oportunidad a estudiantes de escuela superior a integrarse con los temas de computación, ingeniería de *software* y creación de aplicaciones.

Su grado de bachillerato en Ciencias de la Computación lo obtuvo en la Universidad de Cornell. Mientras su maestría, en la misma especialidad, la completó en la Universidad de California, en Berkeley. Su doctorado en Ciencia e Ingeniería de Computación lo alcanzó en el *Massachusetts Institute of Technology*.

En la industria privada es el presidente y principal oficial ejecutivo de la empresa Axiomática, Inc. que provee soluciones *software* a organizaciones y emprendedores de Puerto Rico, Estados Unidos y Latinoamérica.

Agradezco al doctor Vélez Rivera por su disposición de colaborar con el Recinto al aceptar esta importante encomienda.